

Los exámenes agitan a la UNED de Motril en vísperas del nuevo curso

Las pruebas presenciales, que comenzarán mañana y durarán hasta el domingo, emplearán lo último en tecnología para garantizar la calidad

FEHMÍN ANGUIA

MOTRIL. El antiguo y señero caserón de la Palma ha vuelto a convertirse, en los últimos días, en el epicentro de una frenética actividad estudiantil. Desde que a comienzos de la década del 2000 se ubicase allí la sede motrileña de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), los periodos de exámenes o pruebas presenciales convierten al edificio en el mejor ejemplo de lo que la 'universidad de la Costa' ha supuesto para miles de estudiantes pasados, presentes y futuros.

Ahora, a partir de mañana miércoles y durante toda esta semana, se celebra el periodo de los exámenes de septiembre, lo que se traduce en la realización de unas aproximadamente dos mil quinientas pruebas que darán una nueva oportunidad a

aquellos que no superaron los exámenes de febrero o junio, o que no se presentaron a estos.

Los nervios, y también la ilusión, están servidos.

Los exámenes se llevarán a cabo entre mañana y el domingo, dedicándose la jornada del lunes próximo a reserva, es decir, que se realizan ese día las pruebas que autorice el Tribunal y que hayan tenido que aplazarse principalmente por motivos de coincidencia horaria de exámenes o supuestos de fuerza mayor. A ellos concurren la totalidad del alumnado del centro motrileño, es decir los matriculados en los distintos Grados y Másteres Oficiales, así como licenciaturas, ingenierías y diplomaturas a extinguir.

Tanto el tribunal examinador como la totalidad del personal de dirección, secretaría y administración de la UNED motrileña «se vuelcan para que la organización y desarrollo de las pruebas presenciales transcurra con la más absoluta normalidad, coordinación y agilidad», indica el director del centro motrileño José Antonio Ruiz Caballero, quien precisa que una convocatoria tan multitudi-

naria «necesita del máximo esfuerzo y coordinación de todos nosotros».

En cualquiera de los turnos de pruebas presenciales convergen varias asignaturas de diversos grados, licenciaturas o diplomaturas sin que suponga problema alguno, ya que cada alumno entra en el aula con su examen en la mano, generado de manera automática por el programa informático que lee el código de barras de la tarjeta de cada estudiante y que, al mismo tiempo, asigna un número de fila y asiento al universitario que opta por cualquiera de las pruebas.

Tecnología y avances que se han ido consolidando para ofrecer un plus de seguridad y calidad en las enseñanzas de la UNED; es más, tal y como ha venido ocurriendo en los

últimos tiempos, en esta convocatoria de 2015 la Universidad a Distancia la «valija de retorno» en la práctica totalidad de los centros asociados del país y, por supuesto, Motril. Esta tecnología permite el escaneo inmediato de las pruebas entregadas por los estudiantes y su reenvío a la sede central, mientras el papel se queda custodiado por el centro asociado respectivo.

Pero, como en cualquier estadio de la enseñanza, a la hora de la verdad el alumno debe demostrar su capacidad. Eso sí, los estudios a distancia, como los cursados desde la universidad motrileña, han generado varias promociones de alumnos «muy preparados y que han sabido adaptarse a las características de estos estudios no presenciales», según explica Ruiz Caballero.

Asimismo, el director ha transmitido al alumnado todo su ánimo personal ante el inicio de los exámenes de septiembre, justo antes de que se inicie un nuevo curso muy decisivo que supone la extinción de planes antiguos y nuevos pasos adelante en la formación de los que un día serán futuros graduados, «contando no solo

con la estructura funcional de la Uned a nivel nacional, sino con los profesionales del centro motrileño y del colectivo de tutores», dice la secretaria general de la UNED de Motril en alusión a una de las facetas que más han hecho destacar la apuesta por la calidad del centro ubicado en la casa de la Palma: el apoyo directo de los profesores-tutores.

Matriculación.

En paralelo, se inicia ahora el periodo de matriculación para el nuevo curso; disponiendo de un amplio plazo que se abrió el pasado mes de julio y que concluirá el 25 de octubre. Hay que recordar que el pasado mes de febrero se tomó la decisión, a nivel nacional, de abrir un segundo plazo de matrícula y se complementa con la posibilidad, también novedosa, de fraccionar el pago en cuatro plazos frente a los dos habituales.

El proceso de matrícula, como en cursos anteriores, será completamente 'online' a través de la página de matriculación de la web de la UNED. La aplicación actual permite realizar todas las combinaciones posibles y ofrece toda la información necesaria sobre precios, créditos, asignaturas, etc. hasta el momento de la validación del borrador como solicitud de matrícula. Una vez realizado este paso no se podrán realizar cambios o anulaciones en la misma, aunque sí se podrán efectuar modificaciones de asignaturas que no supongan una variación de la liquidación total de la matrícula.

El proceso de matrícula será completamente 'online' a través de la web de la UNED

IU rechaza los pagos por asistencia al consejo de la Radio Televisión motrileña

El grupo de izquierdas se posiciona en contra de la propuesta aprobada por el PSOE para retribuir con 100 euros a los que acudan a dichas reuniones

R. I.

MOTRIL. El grupo de Izquierda Unida del Ayuntamiento de Motril emitió ayer un comunicado en el que manifestaron su rechazo a los pagos por asistencia al consejo de radio y televisión Motril. «El voto favorable del PSOE no bastó para que la propuesta de retribución de 100 euros a los consejeros por su asistencia a las reunio-

nes del Consejo saliera adelante al ser rechazada con los votos de Izquierda Unida y del PA (la consejera en representación del Partido Popular no asistió a esta primera reunión)», dijeron.

En el caso de la empresa TDT Motril, que celebró su primer consejo de administración, señalaron, «se acordó retribuir con 100 euros la asistencia a las reuniones con los votos favorables del PSOE y del Partido Popular. Izquierda Unida y el Partido Andalucista votaron nuevamente en contra de esta propuesta».

El Consejero en representación de Izquierda Unida, José G. Llorente, declaró que su formación se opone frontalmente a estas retribuciones a los miembros de los consejos de cual-

quier empresa pública por la difícil situación económica y financiera que atraviesan, además de considerarla políticamente reprochable.

El representante de IU en el consejo solicitó por escrito a la nueva presidenta de Radio Televisión Motril, Alicia Crespo, diversa documentación e informaciones sobre la situación de la radio televisión municipal, entre otras el plan de actuaciones 2015, la situación económica a 31 de julio y las tablas salariales vigentes de todos los trabajadores y trabajadoras. El consejo aprobó el cese del director de Radio Televisión Motril, Jesús Díaz nombrado por el Partido Popular y que ha venido desempeñando ese cargo durante los últimos años.



JAVIER MARTÍN

EL PUERTO CRECE CON MELILLA VÍA OPE

Prosiguen los buenos datos de la Operación Paso del Estrecho (OPE) en relación a la línea marítima que une Motril con Melilla. Según datos de la Autoridad Portuaria de Melilla, dicha conexión contó con 81 rotaciones que han supuesto hasta la fecha 55.336 pasajeros, 12.000 turistas, 6 autocares y 1.776 camiones. La OPE continúa abierta hasta el próximo 15 de septiembre.



CEJ GRANADA

TU FUTURO PROFESIONAL EMPIEZA EN CEJ

Ciclos FP de Grado Superior



¡Garantizamos tu éxito!

Todos los cursos están autorizados por:



Visítanos, de lunes a sábado de 8:00 a 22:00. - www.cejgranada.es - C/Arandas, 10, 18001, Granada
Télf.: 958 277575 - Email: cej@cejgranada.es